

Farbe trifft Stoff – Die Technik der Batik Projektbrief Nr. 22

Liebe Batik – Freunde!

Euer Projekt Nr. 22 wird geleitet von Katharina Formanski und einer noch zu nennenden zweiten Lehrkraft. Ich freue mich sehr auf euch, eure Ideen, das gemeinsame Experimentieren und unser Staunen, wenn ein Produkt aus dem Färbebad geholt wird und sein neues Outfit zeigt.

Das Projekt findet an der Windmühle im Werk- und Kunstraum statt, hier haben wir „unsere Batik-Werkstatt“.

Ihr werdet euch mit verschiedenen Techniken beschäftigen und dabei vielfältige Produkte erstellen. Wir beginnen mit der Herstellung von Batikpapieren. Hauptsächlich aber färben wir Textiles und können auch alte Kleidung im Färbebad upcyclen.

Bitte unterstützt das Projekt, indem ihr viele der unten genannten Dinge mitbringt:

- kleinteilige Textilien aus heller Baumwolle
(Socken, Beutel, Federmäppchen, Kissenbezüge, T-shirts in eurer Größe – Alles muss gut gewaschen sein. – Achtung: Auch ganz neue Stücke bitte waschen, damit die Imprägnierung herausgespült ist!)
- Papier – feines, dünnes Papier zum Beispiel: helle Strohseide
- Löschpapier
- Pinzetten zum Eintauchen
- Angelsehne, Schnur, Paketschnur + Gummibänder – zum Abbinden und Abknoten
- Gummihandschuhe
- Klammern
- Plastik- oder Metallbügel
- alte Kochlöffel
- leere Plastik-Eisbehälter (Damit wir das Färbegut einzeln aus den Töpfen holen können.)

Und bitte beachten: ZIEHT ALTE KLEIDUNG AN, SO DASS FARBSPRITZER NICHTS MACHEN!!!!

BITTE BRINGT AM ERSTEN TAG einen mit eurem Namen versehen Umschlag mit 12,00 € mit, nur so können wir die Textilfarbe und grundlegende Materialien finanzieren.

Unsere Tage beginnen immer um 8.00 Uhr in der Windmühle und enden für die Kinder der Untergruppen um 12.30 Uhr - alle anderen arbeiten bis 13.00 Uhr.

Das Schulfest findet am Freitag 12.04.2024 von 15:00 bis 18:30 Uhr statt. Es ist fester Bestandteil der Projektwoche, dient der öffentlichen Präsentation und ist für alle Schüler- und LehrerInnen verpflichtend.

WIR FREUEN UNS AUF EUCH!

KATHARINA und ... 😊

Hinweise für Kinder vom 1. bis 4. Jahrgang:

- Bustransfer zur/von der Windmühle für Kinder vom 1.-4- Jahrgang
 - Busbegleitung holt Hortkinder im Frühhort ab
 - Abfahrt 7:35 Uhr am Busbahnhof (Man kann auch direkt zum Bus gehen.)
 - Rückfahrt zur Gropiusstraße ca. 15:30 Uhr
 - Ankunft ca. 16:00 Uhr an der Bushaltestelle „Gropiusstraße“ (Linie 2)
 - dort Hortbetreuung bis 17:00 Uhr möglich
 - Heimweg vor 15:30 Uhr muss individuell organisiert werden

Weil die ProjektleiterInnen und die Hortnerinnen an den verschiedenen Schulstandorten bisherige Hort-Vereinbarungen nicht umfänglich kennen, benötigen alle Kinder des 1. bis 4. Jahrgangs jeden Tag einen entsprechenden Zettel von ihren Eltern, der sie zum Verlassen der Schule direkt nach Ende des Projektes bzw. zum Besuch des Hortes und ggf. dessen selbständigen Verlassens zu einem bestimmten Zeitpunkt berechtigt. Dieser ist bitte bei den Projektleiterinnen und / oder HortnerInnen abzugeben.

Bitte denkt an den Essenschip eures Kindes!

EINLADUNG

Farbe trifft Stoff – *Die Technik der Batik*

Kinder, ErzieherInnen und LehrerInnen präsentieren

am Freitag, 12. April 2024 ab 15:00 Uhr

die Ergebnisse der schuloffenen Projektwoche im Rahmen eines

Schulfestes am Innenstadtcampus.

Dazu möchten wir Euch und Eure Eltern, oder Verwandten natürlich herzlich einladen.

Es wird ein Programm, verschiedene Stände und viele interessante Ausstellungen geben.

Informationen für die Eltern:

Zum Schulfest am Freitag, 12.04.2024, haben alle SchülerInnen zwischen 15:00 und 18:30 Uhr Anwesenheitspflicht. Die Hortbetreuung findet zwischen 12:30 und 15:00 Uhr statt. Hortkinder an der Windmühle werden gemeinsam mit den HortnerInnen 14:30 Uhr zum Innenstadtcampus laufen. Danach übernehmen die ProjektleiterInnen die Aufsicht wieder. Wir bitten Euch, Eure Kinder vom 1. bis 4. Jahrgang spätestens ab 17:00 Uhr am Innenstadtcampus in Eure Obhut zu übernehmen, damit sie das Schulfest vollständig miterleben können.

Über Eure Unterstützung bei der Vorbereitung und Organisation des Schulfestes freuen wir uns sehr. Möchtet Ihr uns helfen, schreibt uns per Mail an projektwoche@jenaplan-weimar.de. Jede Projektgruppe ist zur kulinarischen Umrahmung des Festes aufgefordert an ihrem Stand ein kleines Buffet zu gestalten. Bitte unterstützt Euer Kind dabei.